

Babinsa Koramil-02 Kodim 1401/Majene Komsos Dengan Pedagang Pasar, Cek Ketersediaan Bahan Pokok

M Ali Akbar - SULBAR.JIS.CO.ID

Feb 10, 2025 - 12:43



Majene – Dalam upaya menjaga stabilitas harga dan ketersediaan bahan pokok menjelang bulan Ramadan, Babinsa Koramil 02/Pamboang Kodim 1401/Majene, Serma Asran, melaksanakan komunikasi sosial (Komsos) dengan mengunjungi

para pedagang di Pasar Rakyat Kelurahan Lalampunua, Kecamatan Pamboang, Kabupaten Majene. Senin (10/2/2025).

Kegiatan ini dilakukan sebagai bentuk kepedulian TNI terhadap kondisi ekonomi masyarakat serta memastikan pasokan bahan pangan tetap aman.

Saat melakukan pemantauan, Babinsa mengecek harga dan stok berbagai kebutuhan pokok seperti beras, minyak goreng, gula pasir, tepung terigu, sayur-sayuran, ikan, dan bahan pangan lainnya. Dari hasil pengecekan, Babinsa menyampaikan bahwa ketersediaan bahan pokok di pasar masih mencukupi dengan harga yang relatif stabil.

"Alhamdulillah, pasokan bahan pokok masih aman dan harga masih berada dalam kisaran normal. Namun, kami akan terus memantau perkembangan agar tidak terjadi lonjakan harga yang signifikan," ujar Serma Asran.

Selain melakukan pengecekan harga, Babinsa juga memanfaatkan momen ini untuk menjalin silaturahmi dengan para pedagang dan pengunjung pasar. Kegiatan Komsos seperti ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat, sekaligus mendengar langsung aspirasi serta kendala yang dihadapi para pedagang terkait distribusi barang dan kondisi pasar.

Dalam kesempatan tersebut, Babinsa juga memberikan himbauan kepada para pedagang dan pembeli agar selalu menjaga kebersihan pasar. Ia menekankan pentingnya membuang sampah pada tempatnya guna menjaga kenyamanan dan kesehatan lingkungan.

"Pasar yang bersih akan memberikan kenyamanan bagi semua, baik pedagang maupun pembeli. Mari kita bersama-sama menjaga kebersihan agar aktivitas jual beli tetap berjalan dengan baik," tambahnya.

Serma Asran menegaskan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari peran TNI, khususnya Babinsa, dalam membantu pemerintah daerah dalam menjaga stabilitas ekonomi. Kehadiran Babinsa di tengah-tengah masyarakat diharapkan dapat memberikan rasa aman serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya menjaga kestabilan harga dan ketersediaan bahan pokok.